

TOUS LES MOIS, L'ACTUALITÉ DE L'ÉTABLISSEMENT

Les brèves de Mongré



Dates à retenir :

- **3 novembre** : début des activités périscolaires à l'école primaire
Voyage en Ardèche de 3 classes de 6èmes
- **6 novembre** : dispositif Musiques Actuelles présenté aux lycéens sur le temps de midi
Réunion des délégués école primaire (12h30)
Célébration pour les défunt (12h - Chapelle St Ignace)
- **7 novembre** : Cérémonie de remise du diplôme du bac 2025
- **10 novembre** : Journée pédagogique de l'ensemble scolaire - PAS DE COURS
- **11 novembre** : jour férié - PAS DE COURS
- **12-13-14 novembre** : Assomption à l'Unisson à Lourdes
- **13 novembre** : Cérémonie de remise de diplômes de Cambridge (16h45 - école primaire / 17h30 - collège et lycée)
- **14 novembre** : Sortie des 6èmes à l'auditorium
Cérémonie de remise de diplômes du brevet (16h30 - R4)
- **15-16 novembre** : Week-end lycéens à Paray le Monial
- **20-21 novembre** : rassemblement du Conseil National des Lycéens à Bondy
- **20 novembre** : rencontre individuelle parents/profs 6ème (à partir de 17h)
- **21 novembre** : temps fort sur le choix en terminale
Réunion parents Parcoursup (18h30)
- **22 novembre** : marathon du Beaujolais
- **28 novembre** : repas guyanais

Une soirée au profit du Liban

Une centaine d'enseignants, personnels, parents et élèves se sont retrouvés le vendredi 10 octobre pour vivre un moment solidaire autour du Liban. Messe avec chants libanais dans notre grande chapelle, buffet aux saveurs libanaises et concert de la chorale Notre-Dame du Liban, tout était prévu pour mettre le pays à l'honneur. Les bénéfices de cette soirée seront intégralement reversés à notre école partenaire au Liban, la Jesus&Mary School. Merci à tous !



Une journée tous ensemble pour la COOPÉRATION !



Les élèves de l'école maternelle et de l'école primaire se sont réunis le 3 octobre pour la journée de la coopération : une journée banalisée pendant laquelle les élèves de toutes les classes étaient mélangés pour découvrir d'autres enfants et apprendre à travailler ensemble, quelque soient l'âge ou les différences des camarades.

Au programme de cette belle journée : confection du goûter, grande fresque artistique sur la construction de l'école maternelle, pyramides humaines, land art, chorégraphie, sport en équipe, chant mais aussi et surtout construction d'un village en kapla ! Les enfants ont été enchantés de cette journée à thème lors de laquelle les plus grands ont pu aider les plus petits et chacun a pu mettre son talent et ses compétences en avant sur les différents ateliers. Le temps fort s'est terminé par un rassemblement dans la cour de l'école primaire, auquel étaient conviés les parents. Les enfants ont alors présenté le chant et la danse travaillés en équipes pendant cette belle journée.

Merci à toute l'équipe de l'école maternelle et primaire, ainsi qu'aux parents qui ont donné de leur temps pour encadrer et accompagner les enfants le 3 octobre.



À l'école :

Les cycles B et CM1 en binômes



Les maternelles de cycle B et les CM1B se sont rencontrés jeudi dans le cadre de la semaine du goût, au programme: dégustation de bananes qui est-ce de fruits et portraits à la manière de Arcimboldo.

Chaque enfant s'est vu attribuer un binôme qu'il retrouvera pour de prochaines activités au cours de l'année.

Marie-Caroline BAZIN - enseignante Cycle B

Les Inter'Dispo sont de retour !



Pour cette année, nos apprentis journalistes ont commencé leurs interviews avec notre député Alexandre Portier. De plus en plus aguerris sur la formulation des questions, ils ont pu l'interroger sur son travail à l'Assemblée Nationale ainsi que sa vie personnelle et ses hobbies. Monsieur Portier et son collaborateur nous ont très bien reçus, les enfants ont été ravis de cette nouvelle rencontre. Pour le prochain invité, il faudra patienter, ce sera un rendez-vous étoilé...

Aline CLAUDIN - Enseignante dispositif Ulis

Erasmus n'a plus de secret pour eux !



#ERASMUS
DAYS

Les élèves des niveaux de troisième et seconde ont vécu les Erasmus Days au mois d'octobre à Mongré ! Le programme Erasmus + et les mobilités possibles avec l'établissement leur ont été présentés par Emi Daboul, référente Erasmus à Mongré et Gaëlle Méziani, coordinatrice de l'orientation. Pour le moment, des mobilités sont possibles en République tchèque, en Irlande et en Finlande, mais ce n'est que le début ! Les élèves, et les familles, intéressées peuvent contacter directement Mme Daboul ou Mme Méziani. Un entretien individuel sera alors organisé afin de développer plus en détails le dispositif et les possibilités.



Au Collège et au lycée :

Le Conseil National des Collégiens à Pessac



Le Conseil National des Collégiens s'est rassemblé pour la première fois de l'année scolaire les 9 et 10 octobre derniers à Pessac, près de Bordeaux. Plusieurs objectifs : rencontrer les nouveaux élèves élus au CNC, découvrir un autre établissement du réseau Assomption mais aussi et surtout organiser le rassemblement Assomption à l'Unisson qui a lieu à Lourdes les 12, 13 et 14 novembre pour les élèves de 5èmes et 4èmes du réseau.

Une rencontre à Pessac qui a ravi les élèves du CNC qui ont d'ailleurs bien avancé sur l'organisation de Lourdes.

Stéphanie LAGOUTTE - Pilote CNC pour Mongré

Une classe défense à Mongré



C'était en réflexion depuis plusieurs mois, le parcours défense a été officiellement lancé au mois d'octobre, par la signature de la convention de partenariat entre notre établissement et le CAPCOPA de Limonest

(Centre Air de Planification et de Conduite des Opérations et de la défense Aérienne) au sein de l'hôtel de ville de Villefranche. Les objectifs de cette classe défense sont multiples : faire connaître aux élèves les acteurs et les enjeux de la défense et de la sécurité, participer au devoir de mémoire grâce à la participation des élèves aux commémorations mais aussi favoriser le rayonnement des armées. Merci à Jean-Michel Moine, porteur de ce projet.

Dia de los muertos : fin de période colorée !

Les élèves du Conseil des Collégiens et du Conseil des Lycéens se sont unis pour créer un premier événement commun juste avant les vacances de la Toussaint : deux journées sur le thème du Dia de los muertos, fête colorée qui célèbre les défunt.



Fleurs jaunes, roses et oranges, guirlandes, dresscode coloré et maquillage, les étages du collège et du lycée ont été décorés en accord avec le thème. Les élèves organisateurs ont également tenu des stands de vente de bonbons et de pop-corn pendant les récréations. Une partie des bénéfices de ces ventes sera reversée à l'association "Vivre comme avant", dans le cadre d'Octobre Rose.

Merci au CDC et au CDL pour cet événement commun qui a permis de finir cette première période de l'année scolaire dans la joie !